

Médaille, or, argent et bronze, 55 millimètres.

La légende du revers a été composée par Alphonse de Boissieu.

Comme l'indique cette légende, la pose de la première pierre de la rue Impériale eut lieu le 25 avril 1855; on y déposa, avec le procès-verbal et des pièces de monnaies de la même année, les coins et deux exemplaires de la médaille commémorative.

55. — Tête du numéro précédent. Pas de légende; au bas, M. PENIN F.

R. Un quadrige; au second plan la rue Impériale en perspective. A l'exergue, SOCIETE ANONYME | DE LA RUE IMP. | DE LYON.

Jeton, argent et bronze, 34 millimètres.

56. — Carton et peigne de soierie en sautoir, à droite et à gauche une navette, en haut une pince, en bas un poinçon. Légende circulaire, LE MIRE PERE ET FILS A LEURS COLLABORATEURS.

R. LYON | IV JUILLET | MDCCCLVI.

Médaille, argent, cuivre et laiton, 32 millimètres.

M. Joannès Le Mire avait été nommé chevalier de la Légion d'honneur par décret du 28 juin 1856. Le 4 juillet, les ouvriers de sa maison se présentaient à son domicile, quai de Retz, et, après exécution d'une sérénade par la musique militaire, lui offrirent un bouquet et une croix. C'est en souvenir de cette journée qu'a été frappée la médaille.

57. — Tête de Napoléon III, à gauche. Légende circulaire, NAPOLEON III EMPEREUR DES FRANCAIS; au bas, M. PENIN F. LVGD.